



Chers amis, chers partenaires,

Nous sommes en saison pluvieuse, mais il ne pleut pas assez. Nous sommes toujours au stade des semis et donc notre programme de la saison est déjà bien mal en point. Nous espérons qu'il va pleuvoir jusqu'en fin septembre si non, l'année prochaine : c'est la famine. Seuls ceux qui ont travaillé sur les diguettes, le Zai et les demi-lunes espèrent toujours récolter. Cette activité de récupération des terres est toujours la bienvenue.

Les déplacés internes, plus de 25 000, inondent les villes et créent des problèmes, tous les enfants de 7 à 15 ans deviennent des mendiants dans les rues pour pouvoir manger. L'insécurité, nous conduit à une autre vie et à de nouveaux problèmes.

De notre côté, nous préparons les activités des saisons pluviales : reboisements, préparation des fosses fumières et programmation de la campagne maraichère 2019-2020.

Pour cette campagne 2018-2019, les membres de Burkina Vert ont produit et vendu environ 875 tonnes de pommes de terre, et 1 450 tonnes d'oignons.

Ce qui représente un chiffre très important pour les membres et pour la région.

Je vous remercie infiniment pour vos appuis constants.

Doudou



La dernière brève de
Burkina Vert

Aouf 2019